

# VOIX du NORD

## La salle polyvalente de Seninghem prend le nom d'Albert Sauvage

La plaque de la salle polyvalente de Seninghem, qui porte désormais le nom d'Albert Sauvage, maire de 1983 à 2008, a été dévoilée dimanche 15 mai.



Avec beaucoup d'émotion, Jeannine Sauvage, l'épouse d'Albert Sauvage, dévoile la plaque sur la salle polyvalente. – VDN

François Wavrant (correspondant local de presse)

Publié: [18 Mai 2022 à 16h43](#)

Le 9 mai 2020, [Albert Sauvage](#), maire de 1983 à 2008, maire honoraire, décède. En pleine pandémie, aucun hommage ne peut lui être rendu, le jour de ses funérailles, les habitants se pressent le long de la route principale pour suivre le cortège funèbre. « *Depuis, il n'a jamais été possible de lui rendre l'hommage qu'il méritait* », rappelle Christian Tellier, maire. Dimanche 15 mai, une gerbe est déposée sur sa tombe. Et son nom apposé sur une plaque [qui orne désormais la salle polyvalente](#), « *sa dernière grande réalisation* », confie Christian Tellier.

### « Engagé, pratique »

L'élue retrace le parcours et l'engagement de l'ancien maire, « *il connaissait chaque parcelle de terre, chaque maison* ». [Jean-Claude Leroy](#), président du Département, met en avant sa « *volonté de se mettre au service des autres, la volonté de servir une cause* ». Brigitte Bourguignon, ministre, en lice pour les législatives dans [la sixième circonscription du Pas-de-Calais](#), dresse ses qualités : « *Engagé, pratique, il ne s'encombrait pas de détails.* »

Jeannine Sauvage, entourée de sa famille, s'est dit émue. « *Plus le temps passait, plus j'appréhendais cette inauguration, mais elle fut très touchante. J'ai partagé avec lui sa mission de maire. Il était heureux quand il réussissait quelque chose, c'était sa force.* »